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*************************** 
ÉDITORIAL: 

 Fêtez le mois de la Mission …  Allez et invitez tout le monde !

 « Allez et invitez tout le monde à la noce ». Tel est le thème choisi par le pape François pour 
la 98e journée mondiale de la Mission universelle de l’Église, qui sera célébrée le dimanche 20 
octobre 2024. Ce thème renvoie à la parabole d’un roi dont le fils devait se marier (Mt 22,1-
14).  Dans  un  premier  temps  il  invita  des  amis  et  connaissances.  Quand  personne  ne  se 
présenta  à  la  fête,  il  envoya  ses  serviteurs  à  travers  les  croisées  des  chemins  avec  ce 
message : Allez, invitez tout le monde à la noce !   
Laisser le Seigneur sortir de nos murs
La première invitation est à vue humaine, partiale et exclusive. Elle ne reçoit qu’indifférence, 
mépris, et même hostilité meurtrière. N’est-ce pas ce qui arrive dans la vie de chaque jour 
lorsque les gens choisissent de se limiter à un petit cercle de proches ? La joie du Seigneur ne  
doit pas être enfermée, elle est à partager…avec tous !
Sortir de sa zone de confort : Allez aux carrefours de l’humanité
Après  deux tentatives infructueuses,  loin  de se  décourager,  le  roi  prend l’initiative d’une 
troisième. Mais cette fois il envoie ses messagers vers tous les carrefours afin qu’ils invitent  
toutes celles et tous ceux qu’ils y rencontreront. Cette troisième tentative est à l’image de  
l’invitation que le Père adresse sans exclusion à chacun de nous pour partager son Amour. 
Invitez tout le monde
Comme le rappelle à ce propos le pape François dans son Message pour la Journée Mondiale 
des Missions 2024, « L'évangélisation est une sortie inlassable vers toute l’humanité pour 
inviter tout le monde à la fête du Seigneur ». C’est à cette mission que Missio convie chaque 
baptisé.e tout au long de la campagne missionnaire 2024-2025.
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Être soi-même une invitation
Aussi l’enjeu de la campagne missionnaire de cette année est-il que nos vies, nos manières  
d’être et de faire deviennent elles-mêmes et fassent ainsi de chacun de nous une invitation 
vivante à suivre le Christ.
Aidez-nous à inviter tout le monde  
Afin que personne ne soit exclu de ces noces quotidiennes de l’amour de Dieu, les premières 
communautés chrétiennes se rassemblaient pour prier ensemble et aussi partager le fruit de 
leur travail. C’est cette double et universelle solidarité, spirituelle et matérielle, que Missio 
Belgique s’efforce de perpétuer au fil des années, grâce à votre soutien. 
Au Sri Lanka en particulier
C’est dans cet esprit de solidarité universelle que nous avons choisi cette année de mettre en 
lumière l’Église-sœur du Sri Lanka. Sur notre site Internet (www.missio.be), notamment dans 
la  rubrique  « Téléchargements »,  vous  trouverez  assez  d’informations  pour  contribuer  au 
fonds de solidarité universelle de l’Église et nous aider ainsi à soutenir l’Église du Sri Lanka 
dans cette mission commune, via le numéro de compte de Missio : BE19 0000 0421 1012.
D’avance merci,
L’équipe de Missio

Texte suggéré par l'abbé Robert

*******

Pôle Spiritualité

Le dehors et le dedans

Le contraste entre le dehors et le dedans, le divorce entre l’apparence et la réalité, Jésus 
n’aurait pas de mal à les déceler dans notre vie comme autrefois dans celle des Pharisiens ; et  
il nous arrive parfois d’éprouver l’impression désolante d’une inauthenticité qui colle à notre 
vie, personnelle ou communautaire. Nous connaissons donc bien les souffrances d’un cœur 
partagé : elles risqueraient même, à certains jours de nous paralyser. Tant de grâces reçues 
du Seigneur, tant de lumières qui ont guidé notre route vers lui, tant d’années déjà vécues à  
son service, et au bout du compte une perception plus vive que jamais de notre misère et de 
notre impuissance !
Le  Seigneur  n’a  même  pas  besoin  de  nous  dire,  comme  aux  scribes  et  aux  pharisiens :  
« Malheureux êtes-vous ! » ; c’est nous qui arrivons à lui, pas fiers du tout, pour lui redire,  
comme le Psalmiste : « Je suis trop malheureux ! »
Je voulais une vie toute consacrée à ton règne, et me voilà encombré de restes inutiles, ceux  
de mes projets trop humains. Je me voulais léger sur la route, sans sac ni bâton, et me voilà  
retenu par tant de liens !
Tu voulais, Seigneur, faire de notre maison fraternelle une maison de prière, et la voilà, à 
certaines  heures,  bruyante  et  affairée.  Nous  décorons  des  basiliques,  nous  fêtons  nos 
prophètes,  nous  célébrons  leur  centenaire,  et  en  même  temps  il  nous  arrive,  dans  le 
quotidien, de tourner le dos à l’aventure spirituelle.
Mais vient un jour, et c’est un jour de grâce, ou nous comprenons qu’il ne servirait à rien de 
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sauver les apparences et de recrépir les façades, car il est impossible de faire illusion à Dieu. 
Devant lui nous sommes à découvert, pris dans une lumière de bonheur qui ne laisse aucune 
ombre. Devant lui rien ne servirait de vouloir embellir ou protéger l’image de nous-mêmes, 
car il ne se réfère qu’à une seule Image, celle de son Fils bien-aimé, et c’est cette Icône-là que 
patiemment  il  reproduit  dans  notre  cœur.  Devant  lui  nos  choix  prennent  leur  valeur 
éternelle ; nos possessions, nos désirs et nos oeuvres pèsent leur vrai poids, celui de l’amour.
Dieu nous est plus intime que l’intime de nous-mêmes, comme disait Augustin ; son regard 
voit  dans  le  secret  et  son  Esprit  scrute  nos  profondeurs.  Dès  lors  ce  qui  nous  rendra 
authentiques, c’est de nous vouloir transparents à ce regard de Dieu, pour qui il  n’y a ni  
dedans ni dehors. Ce qui écartera, de notre vie personnelle comme de notre témoignage 
communautaire,  toutes  les  distorsions  entre  l’être  et  le  paraître,  c’est  de  redire  comme 
Augustin dans la confiance et l’humilité : « Tu nous as faits pour toi, Seigneur », chacune et 
toutes ensemble. Ce qui effacera de notre cœur les déformations de l’image de Dieu, c’est de 
regarder longuement le Fils unique recevant du Père toute sa vie et toute sa mission.
Quand nous entendons le Christ  appeler si  vigoureusement ses contemporains à la vérité 
intérieure,  loin  d’écarter  son  message  comme sévère  et  pour  nous  hors  de  saison,  nous 
pouvons y lire sa volonté de réussir l’homme et de lui conférer toute sa dignité. Un désir  
monte alors en nous, frais comme notre enfance, celui d’être vrais jusqu’au bout dans notre 
amour,  dans notre prière,  dans notre service ;  et  la  prière qui  nous vient au cœur est  la 
demande du psalmiste à son Dieu : « Unifie mon cœur pour qu’il révère ton Nom ! » Unifie en 
moi l’homme qui veut paraître et « l’homme caché du cœur ».
Nous jetons alors tout notre espoir d’authenticité en Celui  que Marie elle-même appelait  
« mon Sauveur ». Nous cessons de regarder avec tristesse nos calculs et nos compromis pour 
prêter l’oreille aux promesses de Dieu. Le malheur aussitôt se change en Béatitude, et nous 
entendons Jésus nous redire, comme aux foules du Lac : « Bienheureux ceux qui ont faim et 
soif de la justice ».
Bienheureux ceux qui mettent leur joie à s’ajuster au vouloir du Père.

Frère Jean, o.c.d. - Site Marie de Nazareth

Texte suggéré par Liliane Lins

*******

Pôle Santé/Solidarité

Pour le pôle santé, il n’y pas de changement. 
Nous sommes toujours à la recherche de bénévoles pour la maison de repos surtout en pé-
riode estivale : les résidents demandent de se balader et nous sommes obligés de refuser cer-
taines demandes.
Nous passons plus de temps avec eux mais cela ne suffit pas.

Christine et toute l’équipe du pôle santé

*******
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Pôle KT

Il  y a quelques années, vous avez demandé le baptême pour votre enfant. Vous vous êtes  
donc engagés  à  le  faire  grandir  dans  la   foi  chrétienne.  Aujourd’hui,  vous  voulez  qu’il  se 
prépare aux sacrements de l’initiation chrétienne (Eucharistie, Réconciliation, Confirmation).

Pour vous aider dans cette préparation, les paroisses de notre Unité pastorale organisent des 
rencontres de catéchisme durant l’année scolaire.

Le programme que nous vous proposons va se dérouler sur quatre ans.

La première année, appelée année d’Eveil à la foi ne compte qu’une rencontre par mois ainsi 
qu’une messe des familles par mois.

Cette année propose donc aux enfants de 2  ième   primaire et à leurs parents de «     reprendre   
contact     », tout simplement   avec la vie paroissiale.

Cette première année sera suivie de trois années de catéchisme.

La première année prépare au sacrement de l’eucharistie (la communion), la deuxième, au 
sacrement de réconciliation et la troisième, à la Confirmation. 

Par ailleurs, la participation aux messes des familles (une fois par mois) avec votre enfant fait  
partie  intégrante  de  la  catéchèse.  Votre  présence  à  ses  côtés  est  indispensable  afin  de 
soutenir votre enfant et de l’accompagner dans son parcours.

Afin  de  répondre  à  toutes  vos  questions  et  vous  permettre  d’inscrire  votre  enfant  à  ce 
programme  de  catéchèse,  nous  invitons  les  parents  à   une  rencontre  le  mercredi  25 
septembre à 19h30 à la cure de Rebecq, rue de la Cure 2.

PS : pour tout renseignement complémentaire, veuillez  contacter le curé de votre paroisse. 
Toutes  les  coordonnées  se  trouvent  sur  le  site  de  l’unité  pastorale : 
http://paroissesaintgeryrebecq.be

Cathy Moreau

*******

Pôle JEUNES

Prochaine rencontre le samedi  03 octobre 2024.

Faustin MWEZE

*******
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NOS PAROISSES

REBECQ
Agenda

- Chaque mardi à 19h00 : prière de chapelet  chez Liliane DUBOIS 
                                              (rue Rastadt 19 à 1430 Rebecq)
- Chaque jeudi : 14h30, messe au Home d’Arenberg et visite des résidents.
- Chaque vendredi : 09h messe suivie de l'adoration du Saint-Sacrement jusqu'à 11h.
  Possibilité de se confesser.
- Le week-end, les messes ont lieu aux heures habituelles : samedi à 18h et dimanche à 10h.

Nos joies :

En ces mois de juin, juillet et août nous avons eu la joie d’accueillir par le baptême les enfants 
ci-après dans l’Église, famille de Dieu :

- ANGIOI Balian Paul Luciano
- PLETINCKX Luca
- EECKHOUT Ambre Maria Bruno

- MONTLUC Eleah-Linh.

Pour le mariage en novembre: EECKOUT Jeremy et BASTOGNE Alyson

Nos peines :

Nous avons accompagné dans la prière les défunts :
- Gilberte De Chief, André Pletinckx 
- Paul François pour le 14/09 à 10h.

Votre curé, Faustin MWEZE

BIERGHES/WISBECQ

 Intentions de messes

Bierghes :
14.09 - 18h - Pour la famille Pihard – Schemberg
15.09 - 9h - Pour l’anniversaire du décès d’Yvonne De Wit et pour son époux Auguste De Wolf
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Wisbecq :

01.09 - 10h30 - Pour Vittoria et Onorio et grands-parents.
08.09 - 10h30 - Pour Hélène et René Clément.
15.09 - 10h30 - Pour Paul De Boeck, Fiorina, Vittorio,   Adelina et
                            Jozef Van den Keybus, ses parents et beaux-parents.
22.09 - 10h30 - Pour Gilbert  Lucchese et les époux De Gendt – 
                            Bellemans et leurs fils Guido et Michel.
29.09 - 10h30 - Pour la famille Jadin - Goossens, Maurice Goossens 
              et Marie Berckmans

           Partage Biblique - les mardis - 03 et 17 à 19h30 – Bierghes

Funérailles:

Le 19 juillet, nous avons conduit à sa dernière demeure notre frère Paul De Boeck. Nous 
assurons sa famille de nos prières. 

Abbé Josef Pac

QUENAST

Nos joies : 

Le dimanche 25 août, les paroissiens de Quenast se sont retrouvés dans le jardin de la cure  
pour  le  barbecue paroissial.  Près  de septante personnes ont  pu ainsi  passer  un agréable 
après-midi dans la joie et la bonne humeur. Un tout grand merci à tous les bénévoles et à 
tous ceux qui ont répondu présent à notre invitation et au plaisir de nous revoir encore plus 
nombreux en août 2025.

Nos peines : 

Le 21 août : nous avons célébré les funérailles de Mme Ginette Martin.

Agenda :

Le dimanche 21/09 : Pèlerinage à Beauraing
Le mercredi 25 septembre à 19h30 : Réunion pour l’inscription des enfants à l’éveil à la foi. 

Abbé Robert Mangala
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Une belle fête paroissiale

Des préparatifs  à  la  réalisation,  ce dimanche 25 Août,  qui  nous réunissait  pour un grand 
barbecue, fut une réussite!
Tout d’abord par le climat sérieux qui a prévalu à sa mise en place.
Économie  de  moyen  :  chacun,  parmi  les  organisateurs,  trouvant  les  solutions  les  plus 
économiques et souvent gratuites afin de concrétiser une aide efficace à l’œuvre mise en 
place par notre curé en RDC : les orphelins de Kikwit.
Efficacité  et  bienveillance  :  c’est  avec  plaisir  que  nous  nous  sommes  retrouvés  lors  des 
réunions préparatoires pour la distribution des tâches, tout autant que pour l’installation, la 
cuisson, le service et la vaisselle.
Une messe joyeuse et festive : l’abbé Robert, pour animer la fête n’a pas son pareil.
Avec un grand sens de l’improvisation, il a trouvé et animé une chorale qui nous a fait chanter 
et danser pendant toute la célébration eucharistique que l’abbé Gaudens est venu présider. 
Ce fut une belle messe de retrouvailles, nous étions nombreux…et puis la fête, avec le fond 
musical,  le  soleil,  la  bonne  humeur,  les  sourires  et  une  équipe  de  remise  en  ordre  très 
professionnelle.
Des fêtes pareilles on en redemande !

Léon Marie Jadin
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L'unité pastorale sur le web :

Site web de la paroisse Saint-Géry : www.paroissesaintgeryrebecq.be

Vous y trouverez aussi les informations relatives à notre unité pastorale.

Ce site est régulièrement mis à jour.

Horaire des messes en radio, télévision et sur Facebook :

Voici quelques suggestions en ce qui concernent les messes que l’on peut suivre (direct ou différé) en 
radio, télévision ou sur Facebook.

 Messes dominicales:
◦ 11h00 : RTBF La Première (en radio) ;
◦ 11h00 : RTBF La Deux (en TV) ;
◦ autres propositions : voir egliseinfo.

 Messes de semaine :
◦ 18h15 : KTO en TV (Proximus 215, Voo 147, Orange 98) ;
◦ 19h00 : 1RCF en radio ou sur smartphone via son application ;
◦ autres propositions : voir egliseinfo.

Diffusion du bulletin d’information :

Le bulletin d’information de notre Unité Pastorale a été conçu pour être transmis en format PDF.

Si vous connaissez des personnes qui aimeraient recevoir notre bulletin d’information, merci de nous 
communiquer leurs coordonnées :

 version numérique : à jc.flemal@skynet.be ;
 version papier : communiquer l’adresse postale

◦ pour Rebecq : à jc.flemal@skynet.be ;
◦ pour Quenast : à robertmangala@yahoo.fr ;
◦ pour Wisbecq : à ziutekbel@gmail.com ;
◦ pour Bierghes : à ll.dd@skynet.be.

Pour nous contacter :
 

Bierghes/Wisbecq Quenast Rebecq
Curé : Père Josef Pac Curé : Père Robert Mangala Curé : Père Faustin Mweze 
Tél : 067/670 338 
GSM : 0472/499 160

GSM : 0496/879 164 Tél : 067/443 289
 GSM : 0470/655 418
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